

## Gymnase du Québec : les travaux bientôt finis

La rénovation, qui a coûté 600 000 €, s'achève. Premier match de basket prévu le 27 mars.

### 600 000 €

C'est la somme affectée à la rénovation complète de ce gymnase, utilisé principalement par le collège du Vieux-Chêne et l'USF basket. « De l'ancien, il ne reste que la toiture et les briques », résume Laurent Hamelin, responsable du service des sports de la Ville. Entamés en septembre, les travaux se terminent. Premier match de basket prévu le 27 mars.

### Terrain

Refait à neuf, comme dans le gymnase du Petit-Versailles. Le marquage au sol offre un terrain de basket, de handball et de volley. À noter que les lignes du basket sont adaptées aux normes qui entreront en vigueur en 2012 : une raquette rectangulaire et une ligne des 3 points à 6,75 m.

### Vestiaires

Bien trop petits dans l'ancien gymnase, ils ont été entièrement revus. Au nombre de trois, avec neuf douches chacun, ils occupent désormais toute la longueur du mur côté



Samedi, élus et usagers ont découvert avec satisfaction la nouvelle version du gymnase du Québec.

lycée. Les locaux de rangements ont été renvoyés de l'autre côté du terrain. Une infirmerie avec une table de repos et défibrillateur a aussi été construite.

### Économies

Si l'investissement de départ semble lourd, tout a été conçu pour limiter les dépenses de fonctionnement au maximum. Ainsi, la verrière a été refaite afin de bénéficier d'un éclairage

naturel en journée. Les lumières des vestiaires et des salles de rangement se déclenchent avec des cellules de détection de mouvement. Une couche de laine de verre a été posée dans les murs et la toiture pour isoler du froid.

### Acoustique

Autre bénéfice de l'isolation : elle absorbe le son et permet un traitement acoustique qui sera fort apprécié des professeurs et des entraîneurs. Terminé les résonances de ballons et de cris d'enfants !

### Nouveautés

Une pièce faisant office de sas a été construite à l'entrée du gymnase, notamment pour éviter que le froid ne s'engouffre directement dans la salle. Pour le confort des spectateurs, celle-ci donne également sur des sanitaires. À l'entrée de la salle, un bar a aussi été aménagé pour la buvette. Reste à faire, à l'extérieur, un accès tout public adapté aux handicapés, ainsi qu'un accès et parking sécurisés pour les deux-roues.